
 

 

通算 1403 例会 2022年 6月 8 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： 阿部会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：宮﨑会長 

 皆さんこんにちは。 

先日より梅雨入りしたとの事です。少しの寒暖差で体調を崩しやすくなるので 

風邪等引かない様に気を付けてください。 

私の会長任期もあと少しとなります。 

残り例会開催も僅かですが引き続きご協力をお願い致します。 

 

【ガバナー挨拶】：梶原ガバナー 

本日は 2度目の訪問をさせて頂きました。 

12 月で公式訪問も終わり年明けから少しずつ 2 度目の訪問をしようと考えて

おりましたがご存知の通り年明け早々蔓延防止が発令され行動に制限がかか

ってしましました。 

蔓延防止が明けますと他の地区で滞っていた地区大会や地区内の様々なセミ

ナー等の行事参加などでやっと時間が出来たのが最後の 6 月となってしまい

本日の急な訪問とさせて頂きました。 

さて、私も今年度の活動のほとんどを終了しますが皆様のおかげ様で大きく 2

つの地区主導のプロジェクトが達成できた報告をさせて頂きます。 

10月 24日（その近辺）の世界ポリオデー、ポリオ根絶祈願及び新型コロナウ

イルス終息祈願プロジェクトや環境保全プロジェクトとして海岸（河川・湖岸）

清掃活動など皆様のご協力により思っていた以上の成果が出来ましたことに感謝申し上げます。 

又、ポリオ根絶祈願プロジェクトでは地区としては成田山新勝寺にて総勢 100 名近い参加で祈願式が開催出来まし

た。この事は日本各地区のロータリーにも紹介され大変良い評判を頂いております。又、富津シティーロータリー

クラブ様には地区内同時開催として鶴嶺八幡神社にてクラブ独自にポリオ根絶祈願を実施して頂き重ねてお礼申し

上げます。 

環境保全海岸等清掃プロジェクトも 2820 地区（茨城県）が中心となり国内全 34 地区が参加し世界中にその行動展

開させたことによりシェカールメータ会長から感謝状がチームジャパン 34地区の全てに届けられました。これも地

区内各区クラブの皆さんのご理解とご協力の賜物です。 

更に富津シティーロータリークラブ様は地域での社会奉仕活動も積極的に展開されその結果として会員数も伸ばさ

れ更にクラブの強固な基盤をつくられております。 



この勢いを次年度以降にも引き継いで頂き富津市の為に国際社会の為に引き続

きロータリー活動を展開して頂きたいと思います。 

結びに本日訪問できたことを感謝申し上げますと共に富津シティーロータリー

クラブの皆様のこれからの発展をお祈り申し上げます。 

一年間大変お世話なりました。ありがとうございました。 

 

【誕生祝】：宮﨑会長 5月 29日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】：和田幹事 

2022.6.3 新旧会長幹事会において今期仮決算承認されました。 

6/15 富津警察署署長様の卓話がございますのでできるだけ 

 例会にご主席されますようお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

【委員会報告】 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉委員長               会計報告：遠藤会員 別紙      立石委員長 

ロータリー財団年間活動計画                                22-23年度_富津シティ RC年間計画（案）re2.pdf 

米山記念奨学会活動計画               

               

 

 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/22062022-23_rotaryzaidan.docx
../6.8週報/22-23年度_富津シティRC年間計画（案）re2.pdf
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/2206_2022-23_yoneyama.docx


【例会プログラム/ロータリーの友情報】：渡邉会員 

 

ロータリーの友 5月号抜粋発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

宮﨑会長：梶原ガバナー本日はようこそおいで下さいました。又是非ともご来訪下さい。 

和田会員：本日は梶原ガバナーご来訪ありがとうございます。よろしくお願い致します。 

阿部会員：梶原ガバナー等クラブにお越しいただきありがとうございます。あわせて 1 年間の活動大変

お疲れさまでした。今後共ご支援ご指導よろしくお願いします。今年度もあと 2 回の例会頑

張りましょう。 

立石会員：いつも大変お世話になります。本日は梶原等ガバナーのご来訪ありがとうございます。 

      1年間お疲れ様でした。今後ともご指導の程よろしくお願い致します 

渡邉会員 ：梶原ガバナー様我がクラブへようこそ。1 年間ありがとうございました。そしてお疲れ様で

した。 

窪田会員：梶原ガバナー本日の来訪、誠に有難う御座います。まだ少し任期がありますが 1 年間ガバナ

ー職本当にお疲れ様でした。今後共変わらぬご指導宜しくお願い致します。 

栗坂会員：本日は梶原ガバナーのご来訪どうもありがとうございました。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

  

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/8) 16 15 1 1 94％ 

前回(6/1) 16 12 4     75％ 

 

 

 



    梶原ガバナー来訪 


